Cuatro días de violencia

Cárteles pelean Reynosa y Río Bravo a tiros y bloqueos

A. MEZA Y A. HERNÁNDEZ -PAG. 10

Narco desata violencia por territorios en Tamaulipas

Seguridad. Durante cuatro días Reynosa y Río Bravo han sido escenario de enfrentamientos, persecuciones y bloqueos

ANAHY MEZA Y REDACCIÓN VICTORIA Y CIUDAD DE MÉXICO

Sicarios de cárteles rivales sostuvieron enfrentamientos y persecuciones entre la noche del domingo y la madrugada del lunes en disputa por el control de territorios en Reynosa y Río Bravo, lo que provocó al menos dos bloqueos viales.

El vocero de Seguridad de Tamaulipas, Jorge Cuéllar Montoya, confirmó que ya son cuatro días consecutivos en que se registran hechos de violencia como estos en ambos municipios, que dejaron saldo de dos civiles muertos y siete vehículos asegurados.

Respecto a lo acontecido entre la nochedel 3 de marzo y la madrugada del 4, los primeros reportes indicaron que el domingo fuerzas de seguridad hallaronen la colonia Las Lomas, de Río Bravo, un automóvil azul con disparos y manchas de sangre.

Mientras, en Reynosa elementos de la Guardia Estatal repelieron un ataque de civiles armados en el poblado El Banco, donde dos pistoleros resultaron muertos, además de que fueron asegurados siete vehículos y varias armas largas.

Todavía ese día, usuarios de redes sociales aseguraron que hubopersecuciones en colonias como Vicente Guerrero e Hidalgo, así como en el Bulevar Morelos, en tanto la Vocería de Seguridad confirmó obstrucciones en la Carretera Ribereña y el Bulevar Colosio.

Ya en la madrugada del lunes,

Y ADEMÁS

Alcaldesa solicita revelar indagatoria

La alcaldesa de Chilpancingo, Norma Otilia Hernández, solicitó a la Fiscalía General de la República que difunda los resultados de la investigación sobre los videos en los que ella aparece platicando con Celso Ortega, líder de Los Ardillos, a fin de que se dejen de utilizar "para poner en duda los principios y valores de un gobierno que busca lo mejor" para la capital de Guerrero.

la misma instancia gubernamental alertó de "persecuciones en varias colonias de Reynosa", aunque no precisó cuáles. Sin embargo, llamó a los habitantes a tenerprecaución y evitar salir de sus casas.

Al mismotiempo, a través de las comunidades digitales se aseguró que hubo un enfrentamiento entre sicarios y elementos de la Guardia Estatal en la Carretera 12 en el tramo que va de Valle Hermoso a Río Bravo, aunqueno se informó si hubo heridos o detenidos.

Cuéllar Montoya admitió que en los dos municipios ha habido enfrentamientos de civiles armados desde el pasado 29 de febrero, uno de los cuales estuvo protagonizado por miembros de la banda de Los Metros, que azotan Reynosa, y Los Escorpiones, cuyo radio principal de acción se encuentra en Matamoros. De hecho, en redes sociales fue difundido un video de un ataque entre estos dos grupos, que son escisiones del cártel del Golfo.

Enentrevista con Carlos Zúñiga para MILENIO Televisión, el funcionario aseguró que los enfrentamientos entre sicarios se deben, además de la disputa por territorios, a "una reacción al trabajo que se ha realizado en materia de seguridad" en la entidad.

"Se están tomando acciones para evitar esto, porque es algo que nos ocupa además de preocupar; reconocemos que es todo un reto pero... estamos trabajando y, en general, estamos bien. Tenemos algunos puntos focalizados yen la mayor parte del estado estamos en paz", puntualizó.

Por su parte, al comparecer en el Congreso local, Sergio Chávez García, secretario de Seguridad de Tamaulipas, admitió que en algunos municipios el reto principal es recuperar la paz para que la ciudadanía realice todas sus actividades sin riesgo.

Destacó que contra la delincuencia organizada y los delitos de alto impacto cuentan con 138 elementos de fuerzas especiales, 10 drones y dos antidrones, entre otros equipos, por lo que confió en que con el trabajo que realizan pronto se vuelva la calma.

Con información de: Antonio Hernández

